

## Herzsportgruppe Wörgl

Törggelen am Angerberg 2017



Unser Obmann Helmut Rieder organisierte auch für heuer wieder, diesmal in unserer Gegend, für die Herzsportgruppe Wörgl einen Törggele-Abend am Angerberg. Dazu waren alle aktiven Mitglieder herzlichst eingeladen.

Insgesamt 60 Personen (Mitglieder mit Partnern) meldeten sich zu diesem geselligen Abend und so traf man sich am Donnerstag, den 19. Oktober 2017 um 18.00 Uhr in Grubers Cafe & Restaurant in

Unholzen 35 am Angerberg zu einem guten 5-Gang **Törggele-Menü ein.** 



## Auf der Speisekarte standen:

## Warme Vorspeise:

Gerstelsuppe



Törggele - Schlachtplatte:
Schweinebraten, Geselchtes, Blutwurst,
Leberwurst
Knödel und Kraut







**Dessert:**Apfelkaichl mit Vanilleeis
Geröstete Kastanien und Speck



Fürs Törggelemenü war ein Selbstbehalt von € 10,00 bei der Anmeldung bei Helmut zu entrichten, den Rest übernahm die Vereinskasse. - Für die Getränke musste jeder selbst aufkommen. Für musikalischen Stimmung sorgte ein Freund von den Messners mit seiner Zugin. –



Das Törggelen kommt eigentlich aus dem Südtirol, wird jedoch inzwischen auch in unseren Gegenden veranstaltet. Törggelen bezeichnet den Südtiroler Brauch, im Herbst, nach der Weinlese in geselliger Runde eine Mahlzeit einzunehmen. Dieses Festmahl wurde traditionell vom Winzer für seine Mitarbeiter und Lesehelfer ausgerichtet.





Der Brauch wird "die fünfte Jahreszeit der Südalpen" genannt und kennzeichnet sich durch gemütliches Beisammensein, Südtiroler Spezialitäten und die herbstliche Atmosphäre. Törggelen wird von Anfang Oktober bis zum Beginn der Adventszeit gefeiert. –





Um ca. 22.00 Uhr verabschiedete man sich langsam untereinander und man konnte sagen, dass dies wieder ein schöner Abend in unserer Gesellschaft der Herzsportgruppe war. Ein Dank unserem Obmann.